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Abstract (en)
The contact element is formed from a flat stamped plate part as a double blade clamp pair (3) with an insertion slot (3b) between its elastically
flexible arms for contacting an electrical cable. A yoke spring pair has an insertion slot (5b) between its yoke spring arms for contacting a flat blade
plug. Each yoke spring arm is made of two independently deflectable flat springs, each with a contact zone protruding inwards into the insertion
slot. The contact zones (6) of two flat springs on yoke spring arms (5a) are formed either side of the longitudinal centre line of the electrical contact
element (1).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein in einer Kammer eines Gehäuses anzuordnendes, aus einem ebenen Blechstanzteil gebogenes elektrisches
Kontaktelement 1 in Schneidklemmtechnik einer Kabelsteckverbindung mit einem Doppelschneidklemmenpaar 3, das zwischen seine elastisch
auseinanderbiegbaren Klemmschenkeln 3a einen Einführschlitz 3b für die Schneidklemmkontaktierung eines elektrischen Kabels 2 bildet und
mit einem Gabelfederpaar 5, das zwischen seinen Gabelfederschenkeln 5a einen Einführschlitz 5b für die Kontaktierung mit einem Flachmesser-
Stecker 4 bildet, wobei jeder Gabelfederschenkel 5a aus zwei unabhängig voneinander auslenkbaren Blattfedern 5c gebildet ist und an jeder
Blattfeder 5c mindestens eine nach innen in den Einführschlitz 5b vorstehende Kontaktzone 6 ausgebildet ist, wobei die Kontaktzonen 6 zweier
Blattfedern 5c eines Gabelfederschenkels 5a seitlich der Längsmittellinie des elektrischen Kontaktelementes 1 ausgebildet sind. <IMAGE>
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